



すまいるだより

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



今こそ思うこと

こんにちは。売買営業部の高木です。

昨今コロナ禍の世の中で、暗くなったり不安な気持ちになったりすることもあるかと思ひます。かれこれ2年近くの自粛モードは、さすがに過分の疲れとストレスを感じている方も多いのではないのでしょうか。

さて、今回のコラムを書くにあたり何か楽しい話題はないかと思ひましたら、二つほど思ひつきました。まずは、メジャーリーガー大谷翔平選手の活躍のニュース。もう一つは、将棋の藤井聡太棋士の活躍のニュースです。

どちらも私にとっては、非常に明るい話題です。

二人ともコロナ禍にありながらも、一生懸命自分を高めるその姿勢と、若者とは思えないほどの完成された人格には、ただただ敬服するばかりです。

苦難な今こそ「できないことを嘆く」のではなく、「できることに感謝」しながら生きていきたいと、心から思ひます。皆様は如何でしょうか。



高木 貢
売買営業部



システム部
酒井 浩康

お世話になっております。システム部門の酒井です。

私の車には常に、2台の折りたたみ自転車が積んであります。

サイクリングコースや近くのスーパーまでの買い物で利用しています。

30分も乗っていますと結構な運動量で、引きこもりがちな休日に、良い気分転換になります。

自転車は、体に負担も少なく長時間継続して有酸素運動が出来るので、運動

が苦手な私には合っているように思ひます。

キャンプ場に持って行って、近くをサイクリングするのも面白そうですね。

調べてみますと、サイクリングコースがあるキャンプ場も結構あるみたいです。

キャンプ場周辺の広大な自然の中を、颯爽と散策できるのは良いですね。

自転車レンタルもしている様なので、荷物を減らしたいキャンパーの方には

おススメです。

自転車で健康的に



皆様こんにちは。中央店リーシング部門の泉田です。

2021年9月21日(火)は「中秋の名月」でしたね。この日が満月になるのは8年ぶりとのことで「お月見団子(一番大事^^♪)」「ススキ」「秋の果物」を準備して、お月様を待っていました。お月様は光り輝いていて、とても素敵でした(●^o^●)

小さい頃はまだ、お月様にはウサギが住んでいるんだと言われ信じていましたが、中学生の時にアポロが月面着陸をし、それ以降の宇宙科学の進歩は凄いものがありますよね。これからの子供たちは、そうした未来を謳歌して生きていくのかと思うとワクワクしてしまいます。。羨ましい〜♪

現在はコロナ感染の影響もありいろいろと大変な時期ですが、ある意味では社会が方向を変えて良いとこどりをした未来へ向かうことを、今年の中秋の満月のように光り輝いていくことを期待しています。

中秋の名月



中央店
泉田 一枝